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特朗普征税对股市影响？特朗普征税对股市影响大吗

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于特朗普征税对股市影响，特朗普
征税对股市影响大吗这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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特朗普非常重视股市吗？有什么表现？

股市并不是空中阁楼、雾里看花，而是实体经济的强心剂和输血机器。美国股市有
着近十年的风光无限的时期，道琼斯工业平均指数从2008年的7000点，上涨到了2
018年上半年的最好过点27000点，上涨接近四倍。与我们的房地产市场有的一拼
。

没有股市的支撑，经济必定会受到影响。美国虽然在回归制造业，可停止了量化宽
松政策以来，再加上不断对美元加息，也势必会对美国经济产生影响。尤其在互联
网经济遇到了高速增长的瓶颈后，又加上货币紧缩政策的作用，美国股市指数也是
从今年下半年以来一直在不断下滑。

特朗普输了竞选，明天股市会涨吗？

明天我们股指会涨，可能中阳，但可能不会持续。拜登当选，首要任务是控疫情，
一些有出口美国的医疗器械和医药股可能会大涨。其次，拜登在军事上还会压制我
国，且军工股基本调整到位，一些军工股会大涨。其它还有科技类股票可能也有些
表现。

特朗普宣布计划对进口钢铁和铝进行征税，对上市钢铁和铝业公司有何
影响？

特朗普在2018年3月1日表示将对进口钢铁和铝进行征税，但是并未表明是针对全
球国家还是仅仅针对中国，具体的细节将会在下周揭晓。抛开这些不谈，首先我们
来看看美国的前十大钢材进口国有哪些？根据2017年数据显示，加拿大占16%、巴
西占13%、韩国占10%、墨西哥占9%、俄罗斯占9%，其次为土耳其占7%、日本
占5%、中国台湾占4%、德国占3%。而中国位列第十一位，并不是美国钢材进口的
主要国家。但是影响依然是有的。提高钢材和铝进口关税，将会使得进口钢材和铝
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的价格在美国地区升高，而美国本土企业的钢材和铝商则会收益，源于进口价格的
升高，本土价格保持不变，这点可以从美国的股市看到。所以进口钢材和铝价格关
税的增加，对于中国的上市钢材和铝业公司说，是一个利空消息，短期来说，将会
使上市公司的价格有所下滑。但是还要注意一点是，美国对于钢材的需求是不断增
加的，仅仅依靠本土的钢材和铝业制造商，并不能满足其本土企业的需要，而这将
会造成对于钢材和铝需求大的美国本土企业生产成本增加，钢材的进口依然是无法
终止的，所以长期来说，美国提高钢材和铝业的关税，是没有太大影响，这是从全
面提高关税来看；反之如果美国仅仅对中国提高钢材和铝的关税，短期造成的利空
影响将会持续一段时间，但是长期来看，中国并不是美国的主要钢材和铝进口国，
影响并不会太大。

总的来说，如果特朗普提高钢材和铝的关税，短期会造成一定的利空影响；但是我
们还要考虑到股价的上涨和下跌时多方面因素影响造成的，单一的因素并不能完全
的影响股价，而是要考虑其因素对于股价影响的占比。

特朗普上台几年来的表现，对美国人民、对美国股民是好事还是坏事呢
？

谢邀！

特朗普上台已经3年了，特朗普上任时候“道琼斯指数”是18000点，那时候就有
大批的美国“砖家”以及我们国内“砖家”认为美国股市到头了！

然而非常打脸的是美国“道琼斯指数”最高涨到27000点，也就是说在不到三年时
间里美国股市又涨了50%，这是一个奇迹！！！

为什么这样说呢？因为按照常规的美国经济规律，7～8年就会发生一次“经济危
机”。从2008年“次贷危机”算起，特朗普上台时候的2016年恰恰到8年了，按照
常规计算，美国经济恰好应该进入“经济危机期限”了，而且美国“道琼斯指数”
也从2008年的6000点涨到2016年的18000点。所以全世界很多“砖家”包括我们
国内的一些“砖家”都认为特朗普上台就是美国爆发“经济危机之时”??！

然而事实非常打脸！特朗普上台之后美国经济表现有哪些？

1.美国“道琼斯指数”又涨了50%。

2.美国GDP增速创下美国自1969年以来最高速度。

3.美国老百姓自2008年“次贷危机”以来，第一次出现企业普遍加工资的情况（
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我好几个亲友在美国生活，他们都表示最近确实涨工资了）。

有这样三点“事实为依据”，特朗普上台之后对美国老百姓是好还是坏？答案已经
非常清楚了吧？????

股市涨对机构对老百姓当然都是好事！这是最简单的事情，如果我们股市能够11
年牛市，你看看全国股民有多高兴？????

然后国内又有一些“砖家”（吃不到葡萄说葡萄酸）的心态故意去贬低美国经济，
说什么“美国经济到头了”??，你三年前就说这话了，连续说三年，年年打脸，你
不觉得自己很丢人吗？????

有这闲工夫这些“砖家”还是多替我们国内经济的“困境”想想办法吧??！不过国
内正是因为有这些“砖家”才对国内经济造成“负能量”！不切合实际的瞎宣传！
真当所有老百姓都是傻子??？

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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